



**SÉANCE ORDINAIRE
DU CONSEIL MUNICIPAL
MARDI LE 25 MAI 2021
À 19 H 30
ORDRE DU JOUR**

PAR VIDÉOCONFÉRENCE TEAMS

**REGULAR SITTING
OF THE MUNICIPAL COUNCIL
TUESDAY MAY 25, 2021
AT 7:30 P.M.
AGENDA**

BY TEAMS VIDEOCONFERENCE

1. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR 2. PÉRIODE DE QUESTIONS 3. ADOPTION DES PROCÈS-VERBAUX 3.1 Adoption du procès-verbal de la séance ordinaire tenue le 27 avril 2021. 4. ADMINISTRATION, FINANCES ET AFFAIRES JURIDIQUES 4.1 Approbation des opérations financières; 4.2 Dépôt, par le trésorier, du rapport financier et du rapport du vérificateur externe pour l'exercice financier 2020; 4.3 Agent de soutien administratif - permanence d'emploi ; 4.4 Collaboration avec la Communauté Métropolitaine de Montréal (CMM) - Opportunités de financement pour protéger et améliorer les milieux naturels sur le territoire du Village de Senneville. 5. TRAVAUX PUBLICS 5.1 Regroupement Ville de Montréal - Acquisition de sel de déglacage pour la saison hivernale 2021-2022; 5.2 Autorisation d'aller en appel d'offres - Projet de bouclage aqueduc Nord-Sud (VDS16-139); 5.3 Octroi de contrat - construction Bassin 4 – Phase 1 (Projet VDS21-101); 5.4 Octroi de contrat – Services professionnels d'ingénierie pour la surveillance des travaux et le contrôle des matériaux - Projet de construction Bassin 4 – Phase 1 (Projet VDS21-101). 6. LOISIRS, CULTURE ET COMMUNICATION 6.1 Adoption de la Politique d'utilisation des parcs (VDS_P2021-016). 7. URBANISME ET ENVIRONNEMENT 7.1 Octroi d'un mandat à BC2 pour la gestion par intérim du service d'urbanisme. 8. DÉPENSES ET ENGAGEMENTS 8.1 Certificat du trésorier sur la disponibilité des crédits pour l'acquittement des dépenses et des engagements. 9. AFFAIRES D'AGGLOMÉRATION 10. SÉCURITÉ PUBLIQUE ET SANTÉ PUBLIQUE 11. VARIA 12. LEVÉE DE LA SÉANCE	1. ADOPTION OF THE AGENDA 2. QUESTION PERIOD 3. ADOPTION OF THE MINUTES 3.1 Adoption of the minutes of the regular sitting held on April 27, 2021. 4. ADMINISTRATION, FINANCE AND LEGAL AFFAIRS 4.1 Approval of the financial transactions; 4.2 Tabling, by the Treasurer, of the Financial Report and of the Auditor's Report for the 2020 fiscal year; 4.3 Administrative support clerk - permanent employment; 4.4 Collaborations with Communauté Métropolitaine de Montréal (CMM) – Funding opportunities to protect and improve the natural environments within the territory of the Village of Senneville. 5. PUBLIC WORKS 5.1 City of Montreal group - Acquisition of deicing salt for the 2021-2022 winter season; 5.2 Authorization to call for tenders - North-South aqueduct loop project (VDS16-139); 5.3 Awarding of contract – construction Basin 4 – Phase 1 (Project VDS21-101); 5.4 Awarding of contract – Professional engineering services for work supervision and material control - Construction project Basin 4 – Phase 1 (Project VDS21-101). 6. RECREATION, CULTURE AND COMMUNICATION 6.1 Adoption of park usage policy (VDS_P2021-016). 7. URBAN PLANNING AND ENVIRONMENT 7.1 Awarding of a mandate to BC2 for the interim management of the urban planning department. 8. EXPENSES AND FUNDS COMMITMENT 8.1 Treasurer's certificate on the availability of credits for the payment of expenses and commitments. 9. AGGLOMERATION BUSINESS 10. PUBLIC SECURITY AND PUBLIC HEALTH 11. VARIA 12. END OF THE SITTING
---	---



SÉANCE ORDINAIRE
DU CONSEIL MUNICIPAL
MARDI LE 25 MAI 2021
À 19 H 30
ORDRE DU JOUR

PAR VIDÉOCONFÉRENCE TEAMS

REGULAR SITTING
OF THE MUNICIPAL COUNCIL
TUESDAY MAY 25, 2021
AT 7:30 P.M.
AGENDA

BY TEAMS VIDEOCONFERENCE

PROPOSE